
PRÓ MEMÓRIA
COMITÊ PRÓ-ODM SANTOS

Reunião realizada em: 03/11/2014

Pauta:

 1- Apresentação dos objetivos, 2, 3, 4, 5 e 6; 
 2- Outros assuntos.

Presentes: Maria Helena Almeida Santos Paiva – SEDUC; Sandra Cunha dos Santos –
SEMAM ;  Rodrigo Salvador Lachi –  SEAS;   Simone Bernardo Gonçalves -  SEDURB;
Débora dos Santos Mandaji – SESERP; Ernesto Bechelli – COHAB-Santos; Rosangela
de Assumpção Ramos  – SABESP; Maria Cláudia Ribeiro Faria – SRTE/SP; Elza Pereira
dos Santos – COMMULHER; Dalve Manoel Negrão dos Santos – COMEB.

Convidados: Ed  Carlos  Pereira  Nascimento/DEARTI-GPM;  Daniel  Lemos  Agostinho
/DEARTI-GPM; Edson Santana do Carmo/Cruz Vermelha; Patrícia Gonçalves/DEARTI-
GPM;  Priscila  Rosa  DEARTI-GPM;  Maria  Cristina  Mancuso  –  SEDUC;  Guilherme
Manzano Barbosa – SEMES; Elisabete F. Soares – SEGES.

Ausências Justificadas: Jossélia Fontoura -  DEARTI/GPM; Fernando Souza de Almeida
– SEDES; Hedda Maria Grati Pinto – SECULT; Tânia Cristina dos Santos Guedes Pinto –
CMAS; Marilene Rabelo de Santana Leonel – CMDCA; Luana Li Yi Ng – SESEG;

Sr.  Ed Carlos -  iniciou a reunião falando sobre o Termo de Adesão e a Abertura do
Processo.  Relatou  que  Santos  oficialmente  não  assinou  o  Termo  de  Adesão  junto  a
Executiva Nacional.

O secretário do ODM Brasil apresentou a Coordenadora e disse que oficialmente Santos 
não existe no ODM Brasil.

Falou sobre a viagem à Santana do Parnaíba.

Sr. Edson se surpreende e fala que alguém assinou o termo e fica indignado.

Sr. Ed Carlos fala que estamos adiantados no ODM e temos o Comitê instituído, sugeriu 
ser feito uma pré -pauta para discutir ações relevantes ao município.

Sra. Simone sugere trazer a Coordenadora de regularização fundiária, Carla Pupin e os 
conjuntos que atuam junto para a reunião.



Sra. Sandra falou que dia  05/11 haverá uma palestra sobre o uso da água.

Sr. Edson sugeriu que na próxima reunião, cada um traga os temas de suas secretarias 
para discussão, sugeriu também incluir as Associações de Bairro.

Sr. Ed Carlos distribuiu os kits, explicou que a cartilha é importante para a divulgação e 
que em 2015 finaliza-se o ODM, tornando-se ODS em 2016 e passará a ter 17 objetivos. 
Será constituído um novo decreto, mesmo sendo uma continuação.

Sr. Ed Carlos chama as representantes da SEDUC para apresentação.

Iniciou-se a apresentação da Sra. Maria Helena e Cristina Mancuso – SEDUC,  objetivos 
2 e 3  - Apresentação anexa.

Pontos discutidos pelo grupo:

 Faixa etária de 0 a 3 que não terá 100% no atendimento;

 Evasão escolar;

 Taxa de conclusão do ensino fundamental; 

Sr. Ed Carlos justifica que não será apresentado os objetivos 4,5 e 6, em face de SMS 
não está presente, por isso essa apresentação será na próxima reunião e finalizando, 
disse que Carlos Roberto Almeida França (SEAD), disponibilizou o recorte da planilha de 
Santos. A fundação SEAD e AGEM estão formando um site.

Pré-Pauta:

 Apresentação dos objetivos 4, 5, 6, 7 e 8;

 Trazer para o debate temas e experiências de cada secretaria sobre 
habitação, educação para apresentar para a sociedade;

 Pré-Pauta para 2015;

 Outros assuntos.

PRÓXIMA REUNIÃO: 01 DE dezembro DAS 9H ÀS 11H 


